



Cooling System Jelang Pilkada, Kapolsek Seteluk Silaturahmi Dengan Warga Desa Klanir

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GARDAMEDIA.ID

Aug 30, 2024 - 12:58



Sumbawa Barat NTB - Sebagai upaya Cooling System, Kapolsek Seteluk melaksanakan kunjungan silaturahmi dengan masyarakat dan perangkat Desa Klanir, Kecamatan Seteluk Kabupaten Sumbawa Barat, Jumat (30/08/2024).

Kegiatan yang berlangsung di Aula Kantor Desa Klanir tersebut dihadiri Kades Setempat dan staf Desa, Masyarakat, para Tokoh dan beberapa undangan lainnya.

Pada Kesempatan tersebut, Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., mewakili Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas sebagai salah satu tujuan dari silaturahmi yang dilaksanakannya.

Mengingat Pelaksanaan Pilkada serentak 2024 telah masuk dalam tahapan pendaftaran, maka dalam waktu tidak lama lagi tahapan lain proses Pilkada akan dilaksanakan. Untuk kelaparan seluruh proses tahapan Pilkada bahkan hingga hari pemilihan dan penetapan pemenang situasi lingkungan masyarakat harus tercipta kondusif.

Oleh karena, Lanjut Kapolsek upaya Cooling system yang dilaksanakan tersebut bertujuan untuk mendorong terciptanya Harkamtibas di tengah masyarakat khususnya di Desa Klanir.

“Kami sampaikan Pesan dan Amanak Bapak Kapolres Sumbawa Barat kepada kita, semua agar kiranya turut serta berpartisipasi dalam menciptakan dan memelihara situasi lingkungan masyarakat yang kondusif sehingga pelaksanaan Pilkada 2024 ini akan terselenggara dengan lancar dan aman, “urainya dihadapan para undangan.

Sementata itu Kades Klanir Muslihin pada kesempatan nya menyampaikan apresiasi dan terimakasih kepada Kapolsek Seteluk dan rombongan yang telah berkesempatan menjalin silaturahmi dengan masyarakat di Desanya.

“Terimakasih atas kesempatan Kapolsek hadir di tengah-tengah kami, semoga momen ini menjadi penguat kerjasama dengan masyarakat Desa Klanir dalam pelaksanaan Pilkada akan datang, “ucap Kades.

Senada dengan Kapolsek, Kades berharap masyarakat nya terutama RT atau para tokoh berperan aktif untuk menyampaikan sosialisasi dan himbauan kepada warga untuk tetap menjalin hubungan baik antar warga serta sama-sama berkewajiban membuat Desa ini tetap Kondusif.

“Insya Allah dengan Silaturahmi dan koordinasi yang terbangun baik ini dapat memberikan manfaat bagi kelancaran terlaksananya Pilkada akan datang dengan aman dan damai, “Pungkasnya. (Adb)